

AMETIC y AEEN firman un convenio de colaboración para impulsar un Pacto de Estado que promueva una educación de calidad

- A la propuesta de Pacto de Estado, impulsada por AMETIC, se ha sumado la Asociación Española de Escuelas de Negocios (AEEN), que ha firmado el acuerdo esta mañana.
- El “Pacto de Estado por la Transformación Integral de la Educación y el Talento” busca el consenso político y social para establecer prioridades y medidas dentro del ámbito educativo garantizando así la estabilidad y continuidad de las políticas a largo plazo.

Madrid, 18 de marzo de 2025. AMETIC, la voz de la industria digital en España, continúa impulsando la propuesta de “Pacto de Estado por la Transformación Integral de la Educación y el Talento” con el objetivo de mejorar el sistema educativo en nuestro país. Hoy, la Asociación Española de Escuelas de Negocios (AEEN), que agrupa a 86 escuelas de negocio privadas, se ha sumado a esta propuesta, reafirmando su compromiso mediante la firma del acuerdo en un acto celebrado esta mañana y presidido por representantes de ambas organizaciones

El paro juvenil en España supera en ocho puntos la media europea, mientras que el 22% de los alumnos de 15 años ha repetido curso al menos una vez, una cifra alarmante que evidencia la necesidad de un cambio en el sistema educativo. Ante esta situación, resulta imprescindible apostar por un modelo educativo alineado con las demandas del siglo XXI, que ofrezca estabilidad y potencie el talento de los jóvenes para garantizar su futuro y el desarrollo del país.

El Pacto que promueve AMETIC busca el consenso político y social a la hora de establecer las prioridades y las medidas dentro del ámbito educativo garantizando, de esta manera, la estabilidad y continuidad de las políticas a largo plazo. Todo ello con el objetivo de posibilitar una enseñanza de calidad para los jóvenes españoles en todos los niveles, sin distinción de situación económica, género, edad o nivel de formación básica, asegurando igualdad de oportunidades y brindándoles el apoyo necesario para alcanzar su máximo potencial.

En palabras de **Francisco Hortigüela, presidente de AMETIC**, “*la mejora de la educación es responsabilidad de todos. Por tanto, la colaboración entre el sector público y el privado es una herramienta clave para impulsar un sistema más innovador, inclusivo y alineado con las necesidades del mundo actual. Desde AMETIC, defendemos la unión de esfuerzos como palanca para desarrollar soluciones sólidas en favor de la sociedad, y este Pacto de Estado es una prueba más de este compromiso*”.

Por su parte, **Antonio Alonso, presidente de AEEN**, recalca que “*la firma de este convenio con AMETIC representa un paso crucial hacia la modernización y digitalización del sistema educativo y de formación en España. Desde AEEN, creemos firmemente en la necesidad de impulsar un modelo de enseñanza que prepare a los profesionales del futuro, alineado con las demandas del mercado y las oportunidades que brinda la tecnología. Este pacto es una oportunidad única para fortalecer la colaboración entre el sector educativo y el tejido empresarial, fomentando la empleabilidad y la competitividad de nuestro talento*”.

Este “Pacto de Estado por la Transformación Integral de la Educación y el Talento” nace como respuesta a la situación actual del sistema educativo en España, uno es de los países de la OCDE con mayor tasa de repetición. Ante este escenario, se identifican distintas áreas de

mejora. Entre ellos destaca la lucha contra el abandono escolar, un serio problema que afecta al 13% de los jóvenes españoles entre 18 y 24 años, según datos del Instituto Nacional de Estadística; promover la empleabilidad y el emprendimiento entre los jóvenes, y remarcar el papel del profesorado como herramienta fundamental para obtener un mejor sistema educativo.

Para lograr los objetivos reflejados en el Pacto, AMETIC reivindica la necesidad de una mayor colaboración e implicación de las entidades tanto públicas como privadas. En este sentido, se reclama incentivar la inversión en educación, proponiendo alcanzar, como mínimo, el 6% del gasto público total. Además, la asociación llama a una colaboración público-privada en este ámbito para potenciar el intercambio de conocimientos, experiencias y políticas entre organismos tanto a nivel nacional como internacional.

"Crear vías para la colaboración y comunicación de todas las partes interesadas es fundamental, incluidos docentes, estudiantes, familias, investigadores en Ciencias de la Educación, empresarios, políticos y comunidad educativa en general. Así como fomentar redes internacionales de intercambio de conocimientos para impulsar la innovación pedagógica y el talento con el que contamos", apunta Pilar Roch, directora general de AMETIC.

Asimismo, el Pacto busca destacar la importancia de la función educativa en dos planos. Por un lado, dignificar la función ubicando al profesorado en el centro y, por otro, promover el papel de los líderes escolares para que mejoren su posición y amplíen sus responsabilidades. En este sentido, se establece una serie de medidas que faciliten el aprendizaje de forma más transversal, flexible y accesible, teniendo como punto de partida la modernización del sistema educativo y el uso de las nuevas tecnologías y los métodos pedagógicos, adaptados a los desafíos del siglo XXI.

Incluir [enlace](#) a la [propuesta](#) del Pacto de estado
Incluir [enlace para firmar](#) el Pacto

Sobre AMETIC

AMETIC, la voz de la industria digital en España, lidera, en el ámbito nacional, los intereses empresariales de un hipersector tan diverso como dinámico, el más innovador -concentra más de un 30% de la inversión privada en I+D+i y el que cuenta con mayor capacidad de crecimiento de la economía española. En constante evolución, nuestras empresas asociadas, son el gran motor de convergencia hacia la Economía Digital. AMETIC representa un sector clave para el empleo y la competitividad con un importante impacto en el PIB nacional, al tiempo que ofrece posibilidades de externalización muy positivas para otros sectores productivos. Su transversalidad deriva de la digitalización de todos los procesos empresariales. Representamos un conjunto de empresas que constituyen una palanca real de desarrollo económico sostenible, que incrementan la competitividad de otros sectores, que generan empleo de calidad, que incrementan nuestra tasa de exportación y que revalorizan a nuestro país y a su industria.

Más información: www.ametic.es

Sobre AEEN

AEEN tiene como misión fomentar la formación superior de postgrado y directivos, y en particular la promoción del máster profesional como programas fundamentales en la formación especializada de directivos, tanto desde un punto de vista conceptual, como desde el requerimiento y aceptación de unos estándares de calidad referidos tanto a los propios programas impartidos, como a la capacitación y experiencia de los docentes y a los métodos y sistemas de enseñanza aplicados.

Más información: Roman. Tel. 91 591 55 00
Beatriz Dorado: b.dorado@romanrm.com
Carlota Echecopar: c.echecopar@romanrm.com